

LAVOZ

DE BINÉFAR



**IMAGINARIA,
MÁS DE DIEZ**



MÁS INFORMACIÓN EN: www.binefar.es

IMAGINARIA pone una sonrisa a Binéfar



Actores del taller Nazaret y área de Juventud del Ayuntamiento.

El Festival de Títeres e Imagen en Movimiento que se celebra en Binéfar la última semana de mayo y el primer fin de semana de junio cerró su décimo primera edición manteniendo el récord de 10.000 espectadores entre asistentes en las actuaciones, talleres, exposiciones y otras actividades. Durante seis días, el certamen ha programado alrededor de cuarenta eventos, con un rotundo éxito de público que ha valorado la calidad de la programación un año más.

“Tenemos la suerte que los Titiriteros de Binéfar atraen a todo tipo de público y hemos conseguido un año más convertir a la ciudad en la capital de las artes escénicas con alrededor de 10.000 espectadores que esperamos superar la próxima edición”, destacó la alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, en la clausura.

A lo largo de la semana prácticamente se ha rozado una ocupación del 100% en las actuaciones, llegando a colgar el cartel de no hay entradas en todos los espectáculos con aforo limitado.

La edición de este año, que la directora artística del certamen, Eva Paricio, califica de “única y repetible” se ha dedicado a la risa y el humor con espectáculos que han fomentado la necesidad de reír y su carácter reparador y valiente. En

este sentido, la alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, ha subrayado el poder que tiene IMAGINARIA de “sacarnos todos los años una sonrisa y sacar ese niño que llevamos dentro”.

Para ella que ha vivido la experiencia de IMAGINARIA por primera vez como alcaldesa, reconoce que ha sido una edición muy especial, con “lleno en todos los espectáculos y una acogida impresionante de Binéfar, la comarca y las localidades de alrededor que ha acogido con mucho cariño el festival”.

Debut también en el festival como concejal de Cultura de Beatriz Oliván que destacaba el impacto que el festival tiene en la economía local: “La undécima edición de Imaginaria ha venido acompañada de un clima excelente que ha animado a muchos visitantes y curiosos a disfrutar del festival. Gran afluencia de público como siempre que además de disfrutar de las actuaciones recalca en nuestros establecimientos”. En esa línea destaca la importancia de IMAGINARIA para la ciudad, con “terrazas y restaurantes llenos, síntoma de que imaginaria repercute muy positivamente en nuestra restauración local”, por lo que “desde la Concejalía de Cultura seguiremos apoyando y fomentando este festival que tanto aporta a la ciudad de Binéfar”.

La presente edición ha traído a una veintena de compañías, cuatro de ellas internacionales (Francia, Ucrania y Brasil) y también destacados artistas nacionales y la cantera de artistas locales como la escuela de danza de María Mateo o los entrañables actores del Centro Ocupacional Nazaret que abrieron el certamen. Teatro, humor, guiñol clásico, teatro de objetos, cine o música, así como exposiciones y talleres han sido las propuestas apreciadas por los binéfarenses de todas las edades.



Acto de clausura en una abarrotada Plaza de España.

El Ayuntamiento de Binéfar incorpora 400.000 euros del remanente del presupuesto de 2023

Se acometerán mejoras en la Estación de Autobuses, el pabellón El Segalar y se amplía la dotación para adquirir cámaras de seguridad entre otras inversiones

El Ayuntamiento de Binéfar aprobó en la sesión ordinaria de pleno del 30 de mayo la incorporación del remanente del presupuesto 2023 que asciende a 403.470,90 euros y que se destinará para diversas inversiones, obras y servicios.

La Corporación destina 40.000 euros para la renovación de las cortinas del pabellón polideportivo El Segalar; 82.000 euros para obras de acondicionamiento del CEIP Víctor Mendoza con los que se sufragará la renovación de aseos y el proyecto para la colocación de un ascensor; 30.000 euros para ampliar la dotación de adquisición de cámaras

de videovigilancia; 26.000 euros para culminar la urbanización de la calle Cataluña; 1.000 euros para rebajar los bordillos de las aceras; 90.000 euros para elaborar estudios y trabajos técnicos de proyectos; 120.000 euros para mejorar infraestructuras en la estación de autobuses (colocando aseos en la planta calle y separando los espacios para asociaciones), entre otras intervenciones y servicios.

Por otro lado, se acude al crédito extraordinario y se destina 14.500 euros para colocar un toldo en el arenero del CEIP Katia Acín y 8.000 euros para adecuar un espacio de juegos exterior anexo al Espacio Joven.

Además, se modificó la ordenanza reguladora de la utilización de la piscina del CDM El Segalar para autorizar la venta de bebidas alcohólicas con menos de 18 grados y consumo exclusivo en el recinto del bar para mayores de edad.

Por último, se aprobó la moción de Vox en la que se reprobó al eurodiputado Miguel Urban por sus insultos hacia el vicepresidente del Gobierno de Aragón Alejandro Nolasco y en ese sentido se rechaza toda violencia, incluyendo al verbal, y se pide a los representantes públicos a defender sus ideas siempre desde la tolerancia, el respeto y sin menoscabar la dignidad del adversario.

La alcaldesa de Binéfar, representante de Aragón en la Comisión de Educación de la FEMP

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, es la representante aragonesa en la Comisión de Educación, Formación Profesional y Universidad de la FEMP (Federación Española de Municipios y Provincias). Rivera es la representante de Aragón en este órgano que preside la

Esta Comisión, presidida por la alcaldesa de Castellón de la Plana, Begoña Carrasco, y que cuenta como vicepresidenta con el alcalde de Novelda, Francisco José Martínez, debatirá sobre los aspectos más fundamentales de la educación y transmitirá las inquietudes y necesidades de las Entidades Locales. Entre sus objetivos principales se encuentra la correcta implantación de la Formación Profesional dual, según explicaron ayer sus responsables.

La alcaldesa Binéfar considera que formar parte de esta Comisión en representación de Aragón supone "una oportunidad para nuestra Comunidad Autónoma, provincia, comarca y municipio de que todas las inquietudes y necesidades que existen entre los centros escolares y las administraciones locales puedan ser trasladadas a la FEMP para buscar la igualdad de oportunidades, la cons-

trucción de ciudadanía y la cohesión social en una educación inclusiva, equitativa y de calidad".

La Comisión de Educación se reunirá cada tres meses, así que la próxima reunión será a lo largo del mes de junio. Ahí se debatirán las aportaciones hechas por todos los representantes, realizadas desde sus respectivas entidades, con la finalidad de que la presidenta posteriormente las traslade a la junta de gobierno de la FEMP.



Integrantes de la Comisión de Educación de la FEMP.

Binéfar ya tiene parking de autocaravanas



⤴ Parking de autocaravanas.

Binéfar ya cuenta con su primer parking de autocaravanas. El Ayuntamiento lo ha habilitado en lo que era un solar municipal próximo a la entrada a la población desde la carretera de Tamarite de Litera y lindante con una gran superficie comercial. El parking de autocaravanas tiene una capacidad para una docena de vehículos y entró en servicio a finales de abril.

La intervención, realizada desde la Concejalía de Servicios, subsana una carencia en la población, ya que Binéfar era la única ciudad de la provincia de más de 10.000 habitantes sin una infraestructura turística de este tipo. Actualmente hay 27 parkings de autocaravanas en la provincia de Huesca y desde ahora, “en Binéfar nos sumamos a este mercado que

está tan en auge y que son los denominados nómadas turísticos. El parking está a 300 metros del casco urbano por lo que los visitantes que quieran venir podrán descansar y alojarse durante 48 horas, el tiempo máximo que establecen estos parkings”, señala el concejal y diputado provincial de Turismo, Sergio Serra.

El parking cuenta con iluminación, hay abastecimiento de agua con una fuente y un desagüe para las aguas fecales de las autocaravanas, chopos que ofrecen zona de sombra, papeleras y en los próximos días se van a instalar bancos y mesas. “Esperemos que la gente lo disfrute, se encuentre cómoda y sobre todo damos un paso más para que Binéfar sea más conocida y recibamos

más visitantes”, ha señalado Serra. El concejal destaca además que con esta intervención que ha supuesto 25.000 euros “aprovechamos un espacio muy ventajoso que teníamos y que estaba infrutilizado”.

Por su parte la alcaldesa Patricia Rivera destaca que con su puesta en servicio “cumplimos con uno de nuestros objetivos para este mandato que llevábamos en el programa electoral. Acercamos Binéfar a ese turismo que está tan de moda y ubicamos nuestra población dentro del plano nacional de parkings para ofrecer una zona de descanso y de disfrute de nuestra localidad a los visitantes que utilizan esta forma de hacer turismo”.

Excursión guiada a San Quílez

Medio centenar de vecinos participaron en la excursión guiada a la sierra de San Quílez organizada por la Concejalía de Medio Ambiente en colaboración con la empresa FAGUS Formación Agroambiental, con el patrocinio al 80% de la DPH. Los asistentes pudieron conocer la fauna y flora que nos rodea en el pulmón de Binéfar y también el impacto que la huella del hombre deja en la naturaleza.



Los caminantes recibieron una mochila y un póster sobre la fauna protegida en la localidad y además conocieron unas

aplicaciones tecnológicas para ayudar a la observación de aves y plantas. Asimismo, se observó cómo van creciendo los pinos y carrascas plantados durante la plantación popular realizada en marzo.

UNA TREINTENA DE PARTICIPANTES EN LA PRIMAVERA EN BINÉFAR

La segunda edición del concurso La Primavera en Binéfar, convocado por el área de Medio Ambiente, superó con creces la convocatoria anterior y ha alcanzado los 28 participantes. Doce participantes han concurrido en la categoría de negocios y entidades y dieciséis en la de particular. Los participantes decoraron sus establecimientos o balcones y fachadas, en el caso de los vecinos, con ornamentos florales naturales y macetas. El fallo del jurado se hará público a lo largo de la segunda quincena de junio. En ambas categorías los premios constan de 200 euros, 100 y 50 euros para los tres primeros clasificados. El concejal Sergio Serra ha destacado la buena acogida que ha tenido la segunda edición de este concurso que pretende engalanar la ciudad recuperando la tradición de colocar macetas y flores en los balcones para conseguir una imagen más amable y atractiva de la ciudad.

La iniciativa ha contado con la colaboración de la Asociación de Comercio de Binéfar y Litera, el colectivo hostelero Doret e Insertare Jardinería y Limpieza.



⤴ La alcaldesa, el concejal y técnicos de Medio Ambiente junto a la decoración a la entrada del Consistorio.



ÉXITO DEL TALLER DE JARDINERÍA

El taller de jardinería organizado por el área de Medio Ambiente reunió a 45 interesados por el cuidado de plantas, jardines o huertas. Las plazas limitadas se agotaron antes de que finalizara el plazo. El curso, impartido por FAGUS Formación y con la subvención del 80% de la DPH, mostró a los asistentes técnicas, la importancia de los elementos no vegetales en el diseño, el uso de bandas florales, las especies más adaptadas, etc.

La Escuela Infantil Municipal dispone ya de un ascensor

En verano se acometerá la reforma del Patio Azul y lucernario por un importe de 100.000 euros



Ascensor de la Escuela Infantil Municipal.

La Escuela Infantil Municipal 'Concepción Bañeres' cuenta con un ascensor que facilitará el acceso a las aulas y otras dependencias de los niños con movilidad reducida y garantizará las mismas condiciones educativas que el resto de alumnos.

Las obras del hueco del ascensor se realizaron la primera semana del año, coincidiendo con las vacaciones de Navidad, mientras que los trabajos de instalación se ejecutaron en Semana Santa, también con el centro cerrado por vacaciones. El importe de la intervención ha ascendido a 34.702, 80 euros y la empresa adjudicataria fue FEMI Sistemas D' Elevacio S.L.

Con esta intervención se cumple uno de los compromisos adquiridos por el equipo de Gobierno municipal con este

centro, al que acuden un centenar de niños de 0 a 3 años. El siguiente paso en la mejora de las instalaciones será la reforma del lucernario interior denominado patio azul, afectado por las goteras al no haber tenido intervención alguna desde 2011. Para esta obra, el Ayuntamiento aprobó una modificación de crédito de 100.000 euros para acometer las obras, cuyo proyecto ya se ha redactado, y que previsiblemente se llevarán a cabo a comienzos de verano una vez se complete el proceso de licitación y adjudicación que finalizó el 5 de junio.

El concejal de Educación, César Pardos, señala que estas obras "contribuirán a mejorar la calidad educativa de los niños y a renovar unas instalaciones que precisaban de intervenciones urgentes. Nuestra población ha ido evolucionando y creciendo y debemos ofrecer las mejores instalaciones posibles para generaciones futuras".

Cabe recordar que ante el aumento de 21 niños en el presente curso, el Ayuntamiento de Binéfar contrató en octubre a dos técnicos y a un auxiliar de educación. Con respecto al próximo curso, en función de la demanda educativa se decidirán futuras contrataciones de personal para garantizar en todo momento el cumplimiento de las ratios.

EMPREDEDORAS DE CASA EN EL IES SIERRA DE SAN QUIÉLEZ

Los alumnos del IES Sierra de San Quilez escucharon los testimonios de tres emprendedoras de éxito Aroa Burrell, Laura García y Pilar Calvera, en un encuentro moderado por la maestra María Jesús Lamora y que pretendía visibilizar el papel de profesionales que deciden trabajar en su tierra. En la conversación también participó el concejal de Educación, César Pardos, que ha replicado el emotivo debate realizado con motivo del 8 M por la Concejalía de Bienestar Social para romper el techo de cristal que sufren las mujeres y transmitir la idea a los jóvenes que pueden desarrollarse plenamente en la comarca.



Ceremonia de graduación

Alumnos de Segundo de Bachillerato del IES Sierra de San Quilez celebraron el 17 de mayo la ceremonia de graduación en la A.C.R. Binéfar 77 en la que recibieron las felicitaciones de la alcaldesa Patricia Rivera y el concejal de Educación, César Pardos.



Alumnos de Isla Reunión conocen Binéfar

Participan en un programa Erasmus con estudiantes del IES Sierra de San Quílez

Una delegación de alumnos del centro La Salle de Saint Charles en Isla Reunión, acompañados por estudiantes del IES Sierra de San Quílez con los que participan en un proyecto Erasmus, y sus respectivos profesores visitaron el Ayuntamiento de Binéfar, donde la alcaldesa Patricia Rivera les ha realizado una recepción oficial.

Cinco alumnos franceses de 1º de Bachillerato, con dos profesores, seis binefarense de 4º de la ESO y 1º de Bachillerato conocieron el Salón de Plenos, su hall en que se expone la historia consistorial desde el siglo XIX y el despacho de alcaldía. Allí la alcaldesa les ha hablado sobre la historia y el presente del municipio.

El IES Sierra de San Quílez recibía el año pasado una acreditación para desarrollar un proyecto Erasmus hasta 2027. Con motivo de los Juegos Olímpicos de París de 2024, este curso se ha diseñado un proyecto que versa sobre las Olimpiadas a lo largo de la historia y su sostenibilidad medioambiental. Además de los veintiocho alumnos de 4º de la ESO y 1º de Bachillerato del IES Sierra de San Quílez, el programa cuenta con la participación de institutos de Italia, Alemania, norte de Francia y el centro de Isla Reunión (colonia francesa).

El primer encuentro con alumnos de estos institutos tuvo lugar en Binéfar en noviembre y diciembre de 2023, pero los estudiantes de Isla Reunión no pudieron desplazarse debido a los problemas para conseguir billetes para un vuelo de catorce horas y aplazaron la visita a esta semana. Por su parte los estudiantes binefarense les devolverán la visita en noviembre.

Durante una semana, estos estudiantes han disfrutado de la playa de Sitges, de Alquézar, Huesca, Monzón y también visitarán Zaragoza y Barcelona donde conocerán la ciudad olímpica y el uso de los edificios construidos para la Olimpiada de 1992. Paralelamente trabajarán en el IES Sierra de San Quílez sobre el proyecto designado.

Por otra parte, otros alumnos del IES Sierra de San Quílez han viajado ya a Italia, Alemania y al norte de Francia con visita a París, donde se visitaron los espacios que albergarán los Juegos Olímpicos y se reflexionaron sobre cómo organizar eventos sostenibles.

La profesora de inglés y coordinadora del programa Erasmus del IES Sierra de San Quílez Amber Sewell valora las lecciones que están recibiendo los alumnos como "muy positivas. Aprendes sobre



Los alumnos y profesores franceses con los binefarense y la alcaldesa.

nuevas culturas, los alumnos acogen en sus casas a los estudiantes y son ellos quienes les enseñan la ciudad. En este caso han tenido que activar su francés. Y la iniciativa de viajar a Isla Reunión también es muy positiva pues conoces cómo funciona otro centro y vives con otra familia. La experiencia del resto de alumnos que han viajado a Alemania e Italia es magnífica, para toda la vida".

LOS PEQUES DEL ROMERAL CONOCEN EL AYUNTAMIENTO

Los alumnos de 1º de Primaria del Colegio Virgen del Romeral conocieron las dependencias municipales de la Policía Local, el archivo o el despacho de alcaldía donde la alcaldesa, Patricia Rivera, les mostró símbolos institucionales como la bandera, el bastón de mando, el Libro de Oro, así como el Salón de Plenos donde vieron las fotos de los alcaldes desde el siglo XIX. Los niños se llevaron como recuerdo un imán con la bandera de Binéfar y una didáctica y divertida experiencia para conocer el funcionamiento del Consistorio.



Los escolares con la Policía Local.

Hermanamiento escolar con Portet Sur Garonne

Ocho estudiantes de Portet Sur Garonne convivieron el fin de semana del 30 de mayo al 2 de junio en hogares de otros ocho estudiantes del IES Sierra de San Quílez que participan en el programa de hermanamiento entre ambas poblaciones y que se remonta a hace 39 años. La delegación estudiantil gala fue recibida en el Ayuntamiento, donde la alcaldesa deseó que este intercambio tenga continuidad y sea más numeroso en sucesivas ediciones para fortalecer el hermanamiento

entre las dos poblaciones de ambos lados de los Pirineos.



COAPEMA reúne más de 250 mayores en su XXIX Encuentro anual

La directora general anuncia una ley para la tercera edad



Comida en el recinto ferial.

Binéfar se convirtió el 25 de mayo en la capital del colectivo de personas mayores de 65 años, que representa el 22% de la población según el Atlas de Aragón, al reunir a alrededor de 250 participantes en el XXIX Encuentro de la Comisión Permanente de COAPEMA (Consejo Aragonés de Personas Mayores) que ha contado con la colaboración de la Concejalía de Bienestar del Ayuntamiento binefarense.

COAPEMA es una entidad con personalidad jurídica y con una representatividad reconocida por las Cortes de Aragón desde 1990. Aglutina a 272 asociaciones de la tercera edad de alrededor de 180 municipios que representan a más de 260.000 personas mayores. A este encuentro han acudido personas de localidades tan lejanas como las turolenses Cella, Caminreal, Escucha, las zaragozanas Osera, Muel, Nuez de Ebro, Mozota, Alfamén, asociaciones de Zaragoza capital o centros del IASS como el de Barbastro y otros de carácter municipal.

Encuentros como el celebrado en Binéfar son itinerantes por las tres pro-

vincias y pretenden ser jornadas de convivencia, para fomentar el asociacionismo, la participación en la sociedad, el envejecimiento activo, evitar la soledad no deseada y dar una buena imagen de los mayores como un colectivo que todavía puede aportar a la sociedad. En ese sentido, la alcaldesa Patricia Rivera ha subrayado en la recepción oficial celebrada en la plaza España "el papel tan relevante que jugáis en la sociedad y que merece mayor reconocimiento. ¿Qué sería de las familias con hijos sin la figura de los abuelos? ¿Cómo ayudasteis en la economía familiar cuando la crisis económica? ¿Cuánta sabiduría atesora la senectud y qué poco la apreciamos? Encuentros como el de hoy os visibilizan y os empoderan como colectivo, como un grupo poblacional muy activo y del que debemos aprender y contar con él en nuestras políticas".

Además de la alcaldesa, la recepción de autoridades ha contado con la concejal de Bienestar Social, Beatriz Pano, el primer teniente de alcalde y diputado provincial Sergio Serra, el vicepresidente de COAPEMA, José Luis Gil, el tesorero

y presidente de la asociación de la tercera edad de Binéfar, promotora de este encuentro, Julio Ollés, la directora general de Mayores del Gobierno de Aragón, Ana Isabel Berges, el director provincial de Huesca, Carlos Oliván, la directora del IASS en Binéfar, Gemma Rufas, y el obispo de Barbastro – Monzón, Ángel Pérez que ha realizado la bendición en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, tras la ofrenda floral al Santo Cristo de los Milagros, patrono de Binéfar.

La concejal de Bienestar Social, Beatriz Pano, destaca la "relevancia" de este encuentro "porque nuestras personas mayores constituyen una parte de la población muy importante y gracias a esta jornada van a conocer nuestra localidad y esperamos que tengan un buen recuerdo de Binéfar".

Desde COAPEMA, el vicepresidente, José Luis Gil, señala que este tipo de encuentros muestran "la fraternidad, el ver como gente de las tres provincias se unen y se cuentan sus cuitas e historia. A COAPEMA nos viene de maravilla porque nos cuentan lo que necesitan, lo que sería mejor para ellos o sus asociaciones. Con esto unimos a las personas".

Ana Isabel Berges es la directora general de Mayores, departamento recién creado en este mandato por la Consejería de Bienestar Social y Familia. En su intervención ha expuesto las líneas en la que se va a trabajar de forma inminente tras un proceso participativo "para averiguar el estado real de la población mayor aragonesa, sus expectativas, sus intereses y ver dónde se necesitan implementar nuevas medidas y políticas públicas innovadoras". Entre esas acciones innovadoras, la directora general ha anunciado la creación de una ley integral que recogerá los derechos de los mayores, una estrategia para combatir la soledad no deseada y el estudio de medidas que combatan el fenómeno de



El obispo bendijo a los asistentes a la ofrenda floral.



Antonio Torres Guardia, de 101 años.

la violencia y abusos económicos a los mayores. “Y muchas otras políticas en las que participen los mayores activos e implicados, mayores que queremos que se visibilicen y que la sociedad vea a los mayores y aprecie su valor por lo que nos ha aportado y por lo que nos tienen que seguir dando”.

La jornada comenzó a las 10.00 con la llegada de autobuses a la plaza España y recepción de visitantes para iniciar unas visitas guiadas por la ciudad en varios grupos con unos guías de excepción, los maestros y escritores José Antonio Adell y María Jesús Lamora. Tras la ofrenda floral en la iglesia los participantes han tenido tiempo libre para recorrer Binéfar y a las 14.30 han comido en el recinto ferial de La Algodonera donde se ha celebrado un programa lúdico y cultural, con sorteo de regalos.

En la comida se realizaron homenajes a las personas de más edad. La alcaldesa y el teniente de alcalde entregaron ramos de flores a las mujeres nonagenarias, mientras que desde COAPEMA se entregó un diploma de reconocimiento al asistente de mayor edad, Antonio Torres, de 101 años, natural de Alcampell y residente en Binéfar.

EL DIRECTOR PROVINCIAL TOMA NOTA DE LAS DEMANDAS DEL HOGAR DE MAYORES DE BINÉFAR

El director provincial del Instituto Aragonés de Servicios Sociales, Carlos Oliván, cursó una visita el 3 de mayo al Hogar de Mayores de Binéfar para conocer los servicios, las necesidades y conocer las impresiones de los usuarios. Le acompañaron la alcaldesa, Patricia Rivera, la concejala de Bienestar Social, Beatriz de Pano, y la directora del centro, Gemma Rufas, así como los responsables de la asociación del centro. El director provincial se fue con varias anotaciones sobre las intervenciones que su departamento espera acometer a corto plazo para mejorar las infraestructuras del Hogar.



Medio millar de alumnos y profesionales en la III Feria de Orientación y Empleo

Centros educativos, empresas o entidades muestran su oferta formativa o posibilidades laborales en un encuentro organizado por la Asociación de Empresarios de la Litera y Ayuntamiento

El recinto ferial de Binéfar fue el 18 de abril el espacio de encuentro entre alumnos, empresas, profesionales de las actividades que se desarrollan en la comarca de La Litera y centros educativos de la zona, así como entidades como la Cámara de Comercio e Industria de Huesca. Alrededor de un millar de jóvenes y profesionales participaron en la III Feria de Orientación y Empleo, un certamen pionero en la provincia que organiza la Asociación de Empresarios de La Litera en colaboración con la Concejalía de Desarrollo del Ayuntamiento de Binéfar y con el patrocinio de la Diputación Provincial de Huesca, y que se ha replicado en las ciudades vecinas de Monzón y Binéfar.

Hasta el recinto ferial llegaron 450 alumnos de 4º de ESO, Ciclos Formativos de FP y 1º y Bachillerato de los institutos de la zona: IES Sierra de San Quílez (Binéfar), IES La Litera (Tamarite), Colegio Virgen del Romeral (Binéfar) y Colegio Santo Domingo Savio (Monzón). Todos ellos han conocido las propuestas formativas de estos centros más del IES Martínez Vargas de Barbastro.

Asimismo, en el teatro municipal Los Titiriteros de Binéfar tenía lugar la charla de la psicóloga-orientadora Ana María Bajo, titulada 'Lidera tu futuro: opciones formativas y mundo laboral'.

En el encuentro empresarial participaron una treintena

de profesionales de distintos perfiles que desarrollan su actividad en la comarca literana.

Mientras que en la zona dedicada a la feria, un total de 24 stands de empresas, entidades como la Guardia Civil o Policía Local, profesionales por cuenta propia, y centros educativos exponían a los jóvenes información de primera mano.

La feria es una de las actividades enmarcadas en el proyecto 'Conócenos', impulsado por la Asociación de Empresarios La Litera y que cuenta con el respaldo del Ayuntamiento binefarenses para dar a conocer las empresas de la Comarca a los alumnos de los diferentes centros educativos, acercando sus actividades a los mismos, de tal forma que éstos puedan plantearse la posibilidad de en un futuro próximo trabajar en ellas.

El certamen lo inauguró la alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y la presidenta de la Asociación de Empresarios de La Litera, Pilar Casado, a los que acompañaron concejales de la Corporación Municipal y ediles de otras localidades vecinas como Tamarite de Litera. La primera edil destacó la utilidad de estas ferias "para atraer el talento joven, algo que tanto demanda el sector privado para seguir produciendo y permitir que nuestra comarca siga creciendo. Una tarea nada fácil y en la que se tienen que afanar también las instituciones con políticas

útiles que faciliten el acercamiento entre estudiantes y empresas, a través de por ejemplo la FP Dual".

Por su parte la presidenta de los empresarios literanos, Pilar Casado, considera que esta feria "permite conectar dos mundos que, aunque parecen muy lejanos hoy, están obligados a encontrarse mañana". "No estamos para retener a nadie, estamos para ayudar, orientar, impulsar, estimular e inspirar. Nuestro objetivo es que los jóvenes conozcan la realidad empresarial de La Litera, que es apasionante, llena de perfiles y con una diversidad de sectores que precisan profesionales para trabajar". Y animó a apostar por vivir en el medio rural "que ofrece unas ventajas que nada tienen que envidiar con la ciudad y ofrece una calidad de vida excepcional".

RENOVACIÓN DEL CONVENIO

Días después de la celebración de la feria, la alcaldesa y la presidenta de los empresarios literanos renovaban el convenio de colaboración por parte del área municipal de Fomen-

to y Desarrollo para contribuir a la realización del programa divulgativo "Conócenos, hacemos cosas apasionantes y estamos aquí", impulsado por el ente empresarial. El Ayuntamiento de Binéfar aportará 3.760 euros, misma cantidad que en ediciones anteriores. En el marco de este convenio también el Consistorio apoya los Diálogos en La Litera en el que de momento han participado destacadas figuras del ámbito empresarial como el ex presidente de Airbus España, Fernando Alonso, o el profesor de la Universidad de Lérida, Manel Plana.

El concejal del área, Miguel Ángel Pascual, considera especialmente relevante "apoyar este tipo de iniciativas, en tanto y cuanto redundan en el beneficio de nuestros ciudadanos, dado que promueven en última instancia la creación de nexos de unión y puntos de encuentro entre los centros educativos y el sector empresarial, lo que favorece un mayor acercamiento de los mundos formativo y laboral, potenciando el conocimiento de nuestra economía y promocionando la fijación poblacional".



Alumnos contactando con profesionales en el evento.

Binéfar, sede provincial del curso de formación para solicitar fondos estructurales de la UE

Binéfar fue la población de la provincia de Huesca elegida para desarrollar el curso de formación sobre cómo solicitar los fondos estructurales de la Unión Europea, dentro del proyecto Cohesión-LabEU que imparte la asesoría Euradia. La finalidad del proyecto es fomentar la solicitud de fondos de cohesión de la UE para financiar proyectos en regiones en riesgo de despoblación. Este curso, que ha contado anteriormente con otros dos similares en la provincia

de Zaragoza y Teruel, cuenta con la colaboración de la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincia (FAMCP) y el Consistorio binefarensé.

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Binéfar reunía a más de una veintena de técnicos y agentes de Desarrollo, secretarios, administrativos, representantes de asociaciones, alcaldes y concejales de municipios pequeños.

El comercio de Ana Silván, uno de los 5 mejores de las ayudas al comercio minorista

Concedidas por el Gobierno de Aragón

El establecimiento de la interiorista Ana Silván fue valorado como uno de los cinco mejores proyectos dentro de la convocatoria de ayudas al comercio minorista que concede el Gobierno de Aragón y que alcanzó las 164 peticiones. Así lo reconoció el director general de Comercio, Ferias y Artesanía, Javier Camo, en su visita al local en el centro de Binéfar.

La decoradora Ana Silván inició en diciembre de 2022 su traslado a la calle primero mayo, 9 de Binéfar dejando un segundo piso sin ascensor en el que llevaba diez años. Silván tiene abierto su propio estudio en la capital de la Comarca de la Litera desde 2012.

Gracias al apoyo de la Asociación de Comercio de Binéfar, Silván optó a esta línea de ayudas para sufragar parte de la inversión que realizó en 2022 para abrir un local en planta calle. Con la ayuda del Gobierno de Aragón planteó la necesidad de crear una rampa de acceso desde la calle con una puerta de entrada accesible. Además, el estudio está todo al mismo nivel para eliminar cualquier barrera arquitectónica. Para la empresaria “la publicación de las ayudas por el Gobierno de Aragón fue

una puerta para financiar eficazmente las obras iniciales. Tras su concesión nos ha servido como un impulso para seguir apostando por mejorar nuestra oferta de productos ampliando a la venta de todo tipo de mobiliario”.

Silván, asimismo, ha destacado “el impulso que ayudas como ésta dan a autónomos que se enfrentan a muchas dificultades a la hora de emprender un negocio. De esta manera se facilita mucho el inicio”. Además, la empresaria ha querido reconocer la labor de las asociaciones de comercio a la hora de acceder a las ayudas: “En nuestro caso, sin Sonia Juan, técnico de la asociación de Binéfar hubiera sido imposible y sabemos que en toda la comunidad ocurre algo similar”, señaló Silván.



⦿ Autoridades y responsables del comercio en el establecimiento de Ana Silván.

El centro especial de empleo Nazaret cumple sus bodas de plata

El Centro Ocupacional de Nazaret de Cáritas Diocesana Barbastro – Monzón celebró su veinticinco aniversario con una jornada de puertas abiertas el 17 de abril a la que asistieron la alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, la presidenta de la Comarca de La Litera / La Llitera, Tania Soláns, y el obispo Ángel Pérez Pueyo, así como voluntarios y responsables de la entidad, alumnos de los centros educativos de la ciudad o los servicios sociales.

La jornada se enmarcó dentro de la Semana Cultural del centro en la que se desarrollaron diversas actividades como un taller de decoración en familia, una gynkana, una charla sobre el buen uso de las pantallas, abierta a toda la población, visita a empresas de la zona, un entrenamiento con el equipo de fútbol de la U.D. Barbastro y una comida con familias, como colofón este viernes.

El Centro Ocupacional surgió en 1999 como un taller para usuarios con algún tipo de enfermedad mental, adicciones, sin recursos y en exclusión social. Con el paso de los años en 2005 se constituye el Centro Especial de Empleo Insertare y en 2010 se pone en marcha un vivero de plantas. La última acción fue el año pasado con la puesta en marcha de un servicio de comedor y de transporte. Nazaret da formación y ocupación a doce usuarios, todos con discapacidad intelectual, pero tiene cabida para atender a una veintena de usuarios. Además, se fomenta el uso de tareas domésticas y cotidianas y “estamos dando importancia a las actividades comunitarias buscando relacionarnos con otros colectivos de Binéfar y la comarca, acudiendo a centros educativos o que vengan asociaciones a vernos para normalizar la discapacidad”, explica la responsable del centro, Mapi Bona.

MULTITUDINARIA CELEBRACIÓN DE SAN ISIDRO EN BINÉFAR

El sector agrario y numerosos vecinos disfrutaron del programa de actos de la fiesta recuperada después de tres décadas



Concurrida misa baturra en la plaza España.

Numerosos agricultores y vecinos participaron el 15 de mayo en los actos programados por el Ayuntamiento de Binéfar en colaboración con la plataforma agraria AEGA con motivo de la festividad de San Isidro labrador, recuperada después de tres décadas, con voluntad de asentarse en el programa festivo local.

La jornada comenzó a las 10.30 con una procesión en la que cuatro agricultores han portado la talla de su patrón desde la iglesia parroquial de San Pedro apóstol hasta la plaza de España, acompañada por las jotas que ha cantado la Rondalla Veteranos de Binéfar. La comitiva contó con la presencia del párroco, José Antonio Castán, la alcaldesa, Patricia Rivera, el concejal de Medio Ambiente y Servicios, Sergio Serra, y la concejal de Cultura y Deportes, Beatriz Oliván.

Al llegar a la plaza de España, rodeada por tractores, pacas y esculturas de vacas, se celebró una eucaristía baturra en un altar a base de pacas, que ha reunido a numeroso público. La ceremonia contó con ofrenda de frutos y hortalizas y espigas de los campos y ha culminado con la popular jota de Los labradores. A

su término, el área de Medio Ambiente repartió plantas de carrasca y pinos, sombreros de paja y mochilas, así como plantas de calabaza gigantes donadas por los hortelanos ecológicos.

Al mediodía tuvo lugar unos juegos tradicionales aragoneses, que dieron paso a la paella popular en la que está previsto que se repartan un centenar de raciones. Y por la tarde la I Olimpiada Agrícola en la avenida del Pilar en la que los agricultores demostraron sus habilidades al volante de los tractores.

La alcaldesa, Patricia Rivera, se mostraba muy satisfecha por la buena respuesta de los binefarenses que ha sobrepasado las expectativas de esta primera fiesta de San Isidro: "Agradecer muchísimo a la población esta gran acogida que ha tenido la jornada. Era un reto para el Ayuntamiento de Binéfar recuperar esta tradición después de treinta años que hacía que no se celebraba y no

esperábamos este éxito. Ahora toca seguir trabajando para poder ofertar más actividades a nuestros vecinos el año que viene".

Por su parte, la concejal de Cultura, Beatriz Oliván, subrayó la "sorprendente y gratificante acogida que ha tenido la fiesta de San Isidro entre la ciudadanía. La plaza estaba a rebosar y el tiempo ha acompañado con un sol de justicia. Desde el Ayuntamiento, vamos a seguir promocionando esta fiesta y vamos a fijarla en el calendario de actividades de ahora en adelante".

Balance satisfactorio también el que se realizaba desde el colectivo agrícola. El portavoz de AEGA, Eduardo Castillo, ha señalado que los agricultores "están súper contentos. La respuesta ha sido espectacular, había implicados muchos colectivos, la plaza estaba llena, la misa ha sido preciosa y muy emotiva. Ha sido una jornada sobresaliente con mucha alegría y muchos agricultores y familiares".

El programa de actos comenzó el domingo anterior con una exposición de aperos agrícolas de la Asociación de Mossos y Carreters d' Albelda y el concierto de Olga y los Ministriles y culminó el domingo siguiente con la inauguración de la exposición 'Rompiendo estereotipos' sobre indumentaria tradicional aragonesa realizada por los especialistas Pepe Chaín y Julio Bellido.



Reparto de plantas de calabaza gigante y de pinos y carrascas.

El Gobierno de Aragón destina 300.000 euros este año para el segundo polideportivo de Binéfar

Este año se iniciarán las obras y en 2025 la DGA aportará otra partida de 500.000 euros

El Ayuntamiento de Binéfar y el Gobierno de Aragón han firmado un convenio por el cuál la DGA concede una subvención de 300.000 euros en 2024 para la construcción del segundo polideportivo de la ciudad que se construirá en unos terrenos municipales, anexo al actual pabellón de El Segalar y a las piscinas descubiertas de verano. El convenio fue firmado recientemente por la consejera de Presidencia, Interior y Cultura, Tomasa Hernández y la alcaldesa, Patricia Rivera.

El proyecto de construcción del segundo polideportivo data del anterior mandato el convenio suscrito entonces no llegó a materializarse por no cumplirse los plazos. La alcaldesa, Patricia Rivera, y la concejal de Deportes, Beatriz Oliván, negociaron con la directora general de Deportes del Gobierno de Aragón, Cristina García, un nuevo convenio para los próximos dos años, que incluía algunas mejoras con respecto a las instalaciones deportivas. "Llegamos a un buen entendimiento. La dirección General de Deportes entendió que las modificaciones que desde el departamento de Obras y Deportes del Ayuntamiento se planificaban podían ser muy ventajosas para la población y nos dieron la oportunidad de modificar el convenio y pasarlo para los años 2024 y 2025", explica la alcaldesa.

Así, en virtud de este convenio, el Gobierno de Aragón destina 300.000 euros para la presente anualidad y en 2025 aportará una cantidad superior, de 500.000 euros para la finalización de las obras. La obra, cuyo proyecto se encontraba en exposición pública al cierre de esta edición asciende a 2.477.605,02 euro.

La concejal de Deportes, Beatriz Oliván, considera que el nuevo pabellón "dará

cabida a la gran oferta de deportes que tenemos en la localidad. Era una actuación muy demandada por clubes y entidades deportivas y creímos lógico continuar con el proyecto que ya venía del mandato anterior, pero ya que acometíamos una inversión tan grande, no hemos querido caer en el cortoplacismo y hemos mejorado las instalaciones previstas con nuevos espacios para rentabilizar ese pabellón durante muchos más años".

El segundo polideportivo con el que Binéfar mejorará la oferta deportiva actual corresponde a la tipología de pabellón polideportivo y se resuelve en planta baja. El nuevo pabellón irá destinado para la práctica de baloncesto, fútbol sala, voleibol, bádminton y otras actividades y deportes de sala, y un nuevo edificio de servicios que contará con los espacios auxiliares necesarios, con la siguiente distribución almacén, cuarto de instalaciones, dos vestuarios, aseos vestuarios, sala deportes, almacén y un aula para distintos usos.

El Gobierno de Aragón financia parcialmente las obras durante el ejercicio 2024. Mientras que la ejecución correrá a cargo del Ayuntamiento. Actualmente, se está redactando el proyecto para incluir las modificaciones planteadas por los departamentos de Deportes y Obras. Asimismo, se establece una comisión de seguimiento de las obras para velar por el buen desarrollo de las mismas cuya representante municipal será la concejal de Deportes.

La construcción del pabellón polideportivo pretende atender la alta demanda de uso del polideportivo El Segalar. Binéfar cuenta con un número considerable de clubes deportivos, en los que los deportistas de la localidad y su ámbito de influencia practican diferentes mo-



La alcaldesa y la concejal de Deportes sobre el terreno donde se edificará el segundo pabellón.

dalidades deportivas en su vertiente competitiva. En El Segalar se desarrollan los programas de actividad física que, con objetivos formativos, lúdicos y de salud gestionan los propios órganos municipales. Los centros de enseñanza realizan sus prácticas escolares de Educación Física en las instalaciones municipales, así como las actividades deportivas extraescolares al finalizar la jornada lectiva. La oferta deportiva canalizada desde el Ayuntamiento de Binéfar pretende consolidarse como referencia y motor de promoción del deporte en su entorno más próximo.

Por su parte, el Gobierno de Aragón considera que el fomento del deporte "es un objetivo prioritario en su política deportiva, por lo que la construcción, remodelación y equipamiento de instalaciones deportivas en Binéfar es un instrumento fundamental para la consecución de dicho objetivo, que contribuirá de manera significativa a incrementar la práctica deportiva en sus diferentes manifestaciones en la localidad, y a atender de manera eficaz y satisfactoria la vigente demanda".

El Ayuntamiento reconoce los logros de sus deportistas en competiciones nacionales

La alcaldesa de Binéfar, Patricia Rivera, y la concejal de Deportes, Beatriz Oliván, recibían en el Salón de Plenos del Ayuntamiento binefarense a los deportistas locales que han brillado en competiciones nacionales esta temporada. La jugadora de tenis de mesa, Luzía Gil, los integrantes del Club Badminton de Binéfar, Belén Foj y Eduardo Marco, y el pescador Juanma García han recibido la felicitación de las ediles por llevar el nombre de Binéfar por varios rincones de España para luego posar en una fotografía conjunta.

Este es el primer recibimiento oficial que cursa el Ayuntamiento de Binéfar a deportistas que han conseguido logros nacionales. Se instaura así una tradición que continuará con nuevos recibimientos en función de los méritos obtenidos por el deporte local en campeonatos de España o torneos similares.

TENIS DE MESA, BÁDMINTON Y PESCA

Los deportistas reconocidos en esta primera recepción han sido: Luzía Gil, del ACR Binéfar 77, subcampeona por equipos con la selección aragonesa en el Campeonato de España en Edad Escolar (categorías infantil y cadete), celebrado el pasado marzo en Alicante.



Rivera, Gil, García, Marco y Oliván.

Belén Foj y Eduardo Marco, del Club Badminton Binéfar, terceros de España en la categoría de dobles mixtos B1 en categoría senior. Eduardo Marco además ha sido tercero de España en individual masculino B1 y junto a Sebas López se proclamaron subcampeones de España en dobles masculino A2, en el torneo disputado del 3 al 5 de mayo en A Estrada (Pontevedra).

Juanma García ha sido reconocido por sus méritos en la disciplina de pesca. En 2023 el equipo nacional estuvo representado por dos aragoneses, uno de ellos García, y en 2024 el binefarense, actual Campeón de España. Desde la Federación Española de Pesca han visto el trabajo realizado en el equipo aragonés y en 2023 le han nombrado Capitán del equipo español para ir al Mundial de Pesca a Mosca Juveniles que se celebrará en agosto en la República Checa. El combinado nacional estará representado por un aragonés, tres gallegos y dos vascos.

FÚTBOL SALA

La II edición del torneo Fut Sal de Binéfar reunió el 25 de mayo en las pistas del polideportivo El Segalar y el IES Sierra de San Quílez a 250 enrolados en once equipos aragoneses y catalanes. Los leridanos de Tremp y Ponent vencieron en alevín y benjamín respectivamente.

DATCHBALL

El pabellón polideportivo El Segalar acogió el domingo 12 de mayo la fase final de los Juegos Escolares de la provincia de Huesca de datchball. Los jugadores de Binéfar tuvieron una gran actuación, clasificándose el equipo de Tractores, en infantil, y Panteras Negras, en absoluta, para la Copa de Aragón que se disputa el 8 de junio en Utebo.

BILLAR

El Club Billar ACR Binefar 77 celebró el sábado 11 de mayo la consecución del título de campeón de la Liga Interclubes de Billar Aragón 2023/24 a la que asistieron como invitados la concejal de Deportes, Beatriz Oliván, y el presidente de la asociación, Jesús Sanmartín, entre

otros directivos. Además, Nacho Abizanda fue tercero en el Campeonato de Aragón de Bilar 71/2 que se celebró en la localidad.

PETANCA

La Concejalía de Deportes organizó un torneo de petanca el 3 de mayo en el que participaron los usuarios que están inscritos en sus actividades deportivas de mayores. El torneo se disputó en las pistas del Hogar de Personas Mayores con dos fases de partidas a lo largo de toda la mañana. Participaron alrededor de 30 deportistas, en una bonita jornada de convivencia y juego. Los participantes recibieron con una camiseta conmemorativa del evento.



BADMINTON

Gran actuación de las raquetas del Club Badminton Binéfar en el Campeonato de Aragón Escolar disputado en El Segalar el sábado 4 de mayo. Nerea Marco y Jorge Foj fueron campeones de Aragón dobles mixtos sub 15. Jara Marco y Nicolás Quintilla, subcampeones de Aragón dobles mixtos sub 17. Jara Marco fue subcampeona de Aragón Individual Femenino sub 17. Y la pareja formada por Nerea Marco y Amanda Dieste se proclamaron subcampeonas de Aragón dobles femenino sub 15.

AJEDREZ

El Club Ajedrez Binéfar reunió a las promesas de este deporte en el Torneo Escolar celebrado el 1 de mayo en la A.C.R. Binéfar 77.

KICKBOXING

La Escuela de Kick Boxing Binéfar – Barbastro organiza el Campeonato de Aragón de Kick Boxing en categorías infantil, cadete y junio. Se celebrará en la tarde del sábado 8 de junio en el polideportivo El Segalar de 16.00 a 20.00h.

El Festival Alternativo Los Trapos (FAT) reúne en Binéfar a más de un millar de personas

El Festival Alternativos Los Trapos (FAT) cerró su séptima edición con una gran asistencia de público que superó el millar de personas en el recinto ferial de La Algodonera durante el pasado fin de semana. El festival, una referencia para los músicos locales y del territorio más próximo que se celebra cada dos años, está organizado por la Asociación Cultural y Recreativa Los Trapos, con el apoyo de la Concejalía de Cultura, desde donde se realiza un satisfactorio balance por su buen desarrollo.

Un total de 18 bandas se subieron a los dos escenarios haciendo vibrar a un público entregado que disfrutó con las dispares propuestas musicales que los grupos ofrecieron. Desde el trash metal de Banned, la veterania de Rehenes, la sencillez de Sinba o la espectacular puesta en escena de Nemesis, Sin olvidar los diez dj's que estuvieron animando las dos jornadas en el escenario exterior.

El momento más emotivo llegó con la entrega del Premio FAT a Álvaro Fuentes Ibarz, bajista y fundador del grupo

donostiarra La Oreja de Van Gogh. Los Trapos quisieron que la entrega del premio corriera a cargo de dos de los ex componentes de Los Proscritos, mítica banda binefarenses de comienzos de los 90 y que ya recibió en su día un galardón similar. Felipe Puy, José Luis Arilla y Richard Daniel le entregaron el galardón: "Mostramos nuestro afecto y respeto hacia él, no sólo como músico sino también como persona. Celebramos su éxito, su humildad y su capacidad para inspirar a futuras generaciones de artistas. Por su increíble trayectoria, por llevar siempre con orgullo de nuestros pueblos, es un placer entregarle el premio FAT 2024", afirmó Felipe Puy.

El homenajeado se mostraba muy feliz por recibir un premio "de gente a quien conozco. Cuando te entregan un Grammy o un Ondas te lo dan profesionales de la música, pero a quien no conoces de nada. Pero este es probablemente

el mejor premio que me han dado en la vida porque os conozco a todos y lo voy a guardar en un lugar de honor".

La Asociación Los Trapos mostraba su "satisfacción y daban las gracias a todos los que hacéis posible este festival", tanto a instituciones como Ayuntamiento de Binéfar o Diputación Provincial de Huesca, a empresas patrocinadoras, asistentes y a las bandas. De hecho ésta ha sido la edición ha contado con mayor participación de grupos de poblaciones cercanas (Monzón, Albelda, San Esteban, Alcampell, Tamarite, Binaced y Balaguer) y la afluencia de público de diferentes poblaciones ha sido muy satisfactoria.



El homenajeado Álvaro Fuentes con dos Proscritos y las nuevas generaciones de Los Trapos.

Alrededor de 220 tambores resuenan en la VII Tamborrada Villa de Binéfar

El toque de Calanda, interpretado al unísono en la plaza Padre Llanas, frente a la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, por alrededor de 220 tambores, cajas y bombos se ponía el broche de oro sobre las 19.30 a la VII Tamborrada Villa de Binéfar organizada por la Asociación de Bombos y Tambores de Binéfar y la Concejalía de Cultura.

Antes, tuvo lugar un desfile de las secciones de instrumentos y bandas participantes, ocho en total: la asociación musical Trom-Bom de Ballobar, el grupo bombos y tambores de Abiego, la banda de bombos y tambores Villa de Azanuy, la real cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Huesca, la banda de bom-

bos y tambores de Tamarite de Litera, la sección de bombos y tambores de percusión tradicional de la compañía Sambala +QUEBYT, la sección de tambores y bombos de la cofradía de la soledad de Almudévar y los anfitriones.

Al llegar a la plaza Padre Llanas, sobre las escalinatas de la iglesia una a una fueron interpretando su toque, tras la presentación de María Jesús Lamora, que ejerció como maestra de ceremonias, y al terminar recibieron un obsequio de manos de los anfitriones.

El encuentro fue seguido por numerosos vecinos y visitantes y también por la alcaldesa Patricia Rivera y la concejal de Cultura, Beatriz Oliván, que recibieron a su vez el obsequio de la Asociación de Bombos y Tambores de Binéfar.



Las bandas interpretaron el toque de Calanda al unísono.

Un florido y literario San Jorge

Binéfar tomó el 23 de abril la plaza España para participar en los actos conmemorativos de la festividad de San Jorge, día de Aragón y del Libro, organizados por la Concejalía de Cultural. La jornada, en especial la mañana, estuvo muy animada y la plaza muy concurrida con numerosos vecinos que acudieron a comprar las novedades literarias, cuentos para sus hijos o rosas y plantas en los distintos puestos del tradicional mercado. Además, autores locales Josan Bailac, Silvia Isábal, Adrián Jaén, María Mateo, Paco Pa-

ricio, Carlos Schvab, Andrea Sorinas, Ricardo Vicente y Eladio Romero firmaron sus obras a los lectores en un puesto común. Algunos de ellos presentaron sus obras en el Salón de Plenos en el marco de esta cita como el trabajo de Silvia Isabal sobre la emigración teruelina a La Litera, el polémico concierto de Leonard Cohen en Binéfar, en la que Pepe Esplugues presenta una radiografía del Binéfar de la Transición.

En el Día del Libro se entregaron los premios del concurso de relatos escolares.

La jornada de San Jorge contó a su vez con un room scape y terminó tcon el reparto del tradicional 'Recao', y de planteros de la judía con la que se elabora. El reparto fue posible gracias a un grupo de voluntarias que se encargan de la elaboración y el reparto de este tradicional plato de Binéfar desde hace tres décadas.



La técnico de Cultura, la concejal y los ganadores del concurso de relato escolar.

Los ganadores fueron:

Categoría 1º - 2º ESO

· **1ER PREMIO (1º-2º):** vale por importe de 60 euros.

Título: La biblioteca del abuelo Andersen

Autor/a: 2º E.S.O. – Andrea Arias

Centro Escolar: IES Sierra de San Quílez

· **2º PREMIO (1º-2º):** vale por importe de 30 euros.

Título: Gotas de sangre

Autor/a: 2º E.S.O. – Isabel Burillo

Centro Escolar: IES Sierra de San Quílez

· **3º PREMIO (1º-2º):** vale por importe de 15 euros.

Título: Donde está mi padre

Autor/a: 1º E.S.O. – Mara Cristofir

Centro Escolar: IES Sierra de San Quílez

Categoría 3º - 4º ESO

· **1ER PREMIO (3º-4º):** vale por importe de 60 euros.

Título: Ana

Autor/a: 3º E.S.O. – Martín Vilchez

Centro Escolar: IES Sierra de San Quílez

· **2º PREMIO (3º-4º):** vale por importe de 30 euros.

Título: La chica del violonchelo

Autor/a: 3º E.S.O. – Adrián Gascó

Centro Escolar: IES Sierra de San Quílez

· **3º PREMIO (3º-4º):** vale por importe de 15 euros.

Título: Cicatrices ocultas

Autor/a: 3º E.S.O. – Érika López

Centro Escolar: IES Sierra de San Quílez

BIBLIOTECA MUNICIPAL 'JOSÉ ANTONIO ADELL'

José Antonio Adell se llevó un baño de masas el pasado 19 de abril en el acto institucional que dio su nombre a la Biblioteca Municipal de Binéfar. Autoridades, como la Corporación municipal y el presidente de la DPH, Isaac Claver entre otras, docentes, escritores, representantes de las Casa de Aragón, familiares, vecinos y

muchos amigos que son legión abarrotaron el Salón de Plenos y las puertas de la Biblioteca en una jornada que se recordará para la historia local.

José Antonio sigue recibiendo reconocimientos. El Centro Aragonés de Castellón, con más de cien años de historia, lo nombró uno de sus cinco socios de honor. Y el Gobierno de Aragón le otorgará el 14 de junio en el Pignatelli la Cruz de José de Calasanz con motivo el mayor reconocimiento que puede tener un docente en nuestra Comunidad.



Descubrimiento de la placa que lleva su nombre.

Oficinas Municipales
974 428 100
Policía Local
974 428 104 - 655 945 982
Brigada de O. y Servicios
974 428 855
Escuela Infantil
974 429 792
Ludoteca
657 447 577
Fomento y Desarrollo
974 432 037

Biblioteca Municipal
974 430 054
CDM EL SEGALAR
Pabellón 637 937 720
Piscinas 677 489 882
CDM LOS OLMOS
Polideportivo 677 489 880
Campo Fútbol 637 938 469
Emergencias Aragón
112
C.Médico:
Urgencias: 974 429 065 - 061

Cita Previa: 974 430 911
Servicio Social de Base
974 431 022
Residencia Comarcal
974 431 205
Recaudación Tributos (DPH)
974 431 031
Ofic. Munic. de Información al Consumidor (OMIC)
974 431 341
Taxis
974 428 152

Consejo Comarcal de la Litera
974 430 561
Oficina Comarcal Ambiental
974 431 516
Centro Cultural y Juvenil
974 429 530
Juzgado de Paz
974 43 22 94
Cruz Roja Binéfar
974 43 01 32
Cáritas Binéfar
974 43 11 74

LA VOZ
DE BINÉFAR

EDITA:
Ayuntamiento

REDACCIÓN
Y ADMINISTRACIÓN:
Plaza España, 1
Tel. 974 428 100

IMPRIME:
Editorial MIC

D.L.: HU/273/1980

